

Veranstaltung Geo-IT auf dem Vormarsch

[7.11.2006] Im Rahmen eines von der GIW-Kommission des BMWi, der Initiative D21 und des ZDF organisierten Kongresses werden in mehreren Themenblöcken beispielhafte Anwendungen aus der Geo-Informationswelt präsentiert. Die Veranstaltung findet Mitte November in Mainz statt.

Am 15. und 16. November 2006 veranstalten die Kommission für Geoinformationswirtschaft (GIW-Kommission) des Bundeswirtschaftsministeriums, die Initiative D21 und das ZDF in Mainz den Kongress GeoBusiness 2006. Der Geo-IT-Branche gelingt der Durchbruch in immer neue Wirtschaftszweige und Geschäftsfelder. Zahlreiche Beispiele belegen die steigende Bedeutung von Geodaten, beispielsweise für die Effizienzsteigerung in Unternehmen, umweltschonende Energiekonzepte oder wirksamen Katastrophenschutz. Das Kongressprogramm ist in die vier Themenblöcke Wirtschaftsförderung, Standortplanung, Logistik und Transport sowie Ver- und Entsorgung unterteilt. Bei der Wirtschaftsförderung stehen die Optimierung von Geschäftsmodellen, die Sicherung von Finanzierungen, das Einwerben von Fördermitteln und die Standortstärkung im Vordergrund. Im Themenblock Ver- und Entsorgung geht es unter anderem um die Sicherung der Energie- und Wasserversorgung oder den umweltökonomischen Betrieb der Abfall- und Recyclingwirtschaft. Referenten aus Wirtschaft und Wissenschaft halten in den einzelnen Themenblöcken Vorträge zu beispielhaften Anwendungen aus der Geo-Informationswelt. (rt)

<http://www.geobusiness.org>

Stichwörter: Veranstaltung, Geo-Informationssysteme, GIS, Geografische Informationssysteme, Geodaten-Management

Quelle: www.kommune21.de